

Tout en musique sous les éoliennes

Au milieu d'une ferme éolienne, la Fête de la musique a brillé par son originalité. Et la soirée fut très appréciée.

suite, en installant un programme musical dans la ferme éolienne des Buissons entre la Saublonnière et le hameau de Ponchaux. Ce fut un joli cadeau pour la population car tout était gratuit, en pleine nature, avec le soleil au rendez-vous.

Diverses animations étaient au menu. Un chapiteau avec plancher avait été installé pour un thé dansant animé par Ch'Paul Musette. À 19 h 30, une réception fut offerte à tous les gens présents. Elle fut agrémentée d'un concert du Centre de musique actuelle de Fresnoy-le-Grand. Les instrumentistes ont réglé leur public venu

A Beaurevoir, la Fête de la musique s'est faite comme nulle part ailleurs. Elle a valu par son originalité, puisque la société Volkswind a fait d'une pierre deux coups en organisant vendredi dernier une porte ouverte de son parc éolien et en



Le concert sous chapiteau a fait le honneur des mélomanes.

rond, la fête fut belle, tout en musique ! À l'entrée du parc, du matériel agricole ancien, des vieux tracteurs étaient exposés. De quoi attirer la curiosité des invités. ■

AST015.